
　皆さん、こんにちは。コロナもまた流行って

おり、それにインフルエンザも猛威を奮ってい

るようです。皆さんご自愛ください。

　10月7日を含む一週間をロータリー学友参加推進月間として

おり、学友が地元のRCと活動したり交流を深めることを強調す

る週間です。世界ではボランティア活動や特別イベントを企画し

ているクラブがかなり多くあるそうです。是非皆さん、ロータリ

ー財団そして米山奨学金を通じて、少しだけ今年は良いことをし

てみませんか。

　10月度の役員理事会を開催しました。退会会員の件は帝国デ

ータバンクの西迫さんが退会され、入れ替わりで㈱帝国データ

バンク郡山支店長神尾友勝さんが入会されます。皆さん、いかが

でしょうか。ありがとうございます。2530地区の地区大会が11

月12日にございますので、9日の例会をその日に充てたいと思

います。

会長挨拶 菅野秀士 会長

　当クラブの例会が、10月26日㈭郡山RC再

発会記念日例会のため、夕方6時から当ビュー

ホテルアネックスでの開催となります。

　10月24日は世界ポリオデーで、RI会長ゴー

ドンR・マッキナリーさんも「ポリオ根絶が依然

としてロータリーの最優先事項」とおっしゃっております。入口

にポリオの寄付の箱がございます。是非皆さんでまたポリオ撲滅

に向けて活動をして行こうじゃありませんか。現状はまだ12人

に1人ぐらいが寄付をしている状態です。ポリオは非常に恐ろし

い病気です。是非ともご協力を宜しくお願い申し上げます。

幹事報告 中原喜範 幹事
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◎10月は米山月間です。ピェピェさんのお話

し、楽しみにしています。 菅野秀士君

◎結婚のお祝いありがとうございました。ピェピェ・トゥンさん

の卓話、楽しみにしています。アジア大会女子バレーボールで、

当クラブの目黒さんの娘さんが出場し銀メダル獲得しました。

おめでとうございます。 中原喜範君

◎ピェピェちゃん、頑張れ！楽しみにしてるよ。 石黒秀司君

◎ピェピェちゃんの卓話、楽しみにしています。頑張って下さい！

 橋本　勝君、高橋裕一君、高橋孝行君、前田泰彦君

 大木勝浩君、佐藤　聡君、小林志郎君

ニコニコＢＯＸ委員会報告
中原喜範 幹事

環境に配慮した
グリーンプリン
ティング認証
工場で生産して
います。

見やすく読み
まちがえにくい
ユニバーサル
デザインフォント
を採用しています。

FSC®森林認証紙使用

ロータリー財団委員会報告
前田泰彦 委員長

　11月2日は郡山冷蔵製氷の安藤昇君の卓

話、9日の例会は地区大会の12日に振替となり

ます。16日はゲスト卓話でロータリー財団国際親善奨学生の吉

田昂城様です。30日は東邦銀行郡山営業部の目黒寛己さんです。

　本日はゲスト卓話で、今年度米山奨学生のピェピェ・トゥンさ

んです。宜しくお願い致します。

プログラム委員会報告・紹介
宮川雄次 委員長

　ミャンマーの国の場所について、分からない方がいっぱいいら

っしゃいますので、私は、「中国とタイとインドの間にある国」とい

つも説明しています。首都は2006年からネピドーに変わりまし

た。以前はヤンゴンが首都でした。ヤンゴンは今人口が多く都市

の経済が発展しています。私の生まれ育った町です。日本とミャ

ンマーとの距離は、飛行機で7～8時間ぐらいです。言葉はミャン

マー語です。年間を通して最高気温が25～37℃、最低気温は18

～20℃と温暖な気候です。でもヤンゴンでは40℃ぐらいの時も

あり、とても暑いです。季節は三つです。乾季が11～2月、雨季

は6～10月、暑季は3～5月までです。ミャンマーの人口は2019

年のデータで、5,114万人です。通貨はチャットです。平均月給は

日本の1/10ぐらいで、家賃は8,000円ぐらいです。日本の1食は

1,000円ぐらいですが、ミャンマーは200円ぐらいでたっぷり食

べられます。ミャンマーを代表する麵料理はモヒンガー、日本の

ラーメンのようなものです。朝食に食べるヌードルです。

　私の誕生日は1997年6月5日で、現在26才です。2013年に

高校を卒業し、ヤンゴン外国語大学に入りました。この大学は、

ミャンマーの二つしかない国立大学の一つです。日本語を勉強し

たきっかけは2つあります。1つは子供の時にドラえもんを見て、

ポケットから出した「どこでもドア」を通ったら飛行機がなくても

日本に簡単に行けると思ったからです。私が日本語を勉強して日

本に行けたら、ドラえもんに会えるかなと子供の頃思っていまし

た。2つ目は高校在学中、外国語にとても興味を持っており、日本

語は10年前は今のようにミャンマーでは簡単に学べる環境では

ありませんでしたが、日本語を大学でしっかり勉強しようと思っ

たからです。

　卒業してからは、2018年から2年間ほど日本人のお客様を案

内するツアーガイドの仕事をしました。一番やりがいを感じたと

ころでした。お陰様で知り合いも多く出来て、コミュニケーション

など色々収穫になりました。2022年コロナ禍になって、世界のツ

アーができなくなった時、㈱オノデラユーザーランというミャンマ

ーにある日本の会社に入社しました。技能実習生の日本語外食科

目を指導する仕事でした。そのまま自分の努力を止めたくないの

で、去年の7月28日に日本での留学をスタートしました。現在は

国際ビジネス公務員大学で総合ビジネス科ホテル観光コースの2

年生です。来年の4月1日から東武ホテルマネジメントに入社見

込みです。所属はまだ分からないですが、東京都内になると思い

今年度米山奨学生
　　ピェピェ・トゥン氏
　　　　　　　　  （ミャンマー）

「今までの私とこれからの私」

ゲスト卓話

次 回 第15回例会
令和5年10月26日㈭

郡山RC再発会記念日例会（10/30）
郡山ビューホテルアネックス

総員／ 108名　出席／ 55名　欠席／ 53名

出席率／ 50.93％　前回修正率／ 66.67％

他クラブ出席／ 1名

出席報告 酒井良胤 委員長

　「ロータリーの友」10月号を紹介いたします。

横組　　7頁　若者の自立促す支援のカタチ

　　　15頁　米山学友世界大会「再会in関東」

　　　24頁　Sape-shifting Singapore

縦組　　4頁　企業による障害者雇用の取組

　　　13頁　ご飯のお供

　　　21頁　私の一冊

　　　　　　 「歯科医だからわかった　睡眠呼吸障害の治し方」

雑誌委員会報告
大木　勝浩 副委員長

ます。

　留学先として日本を選んだ理由としては、大学で4年間勉強し

ていた時から座学で学んだことを実際に体験してみたかったから

です。卒業してツアーガイドをやっていた時にもお客様から日本

のことを色々聞きました。文化・宗教の違い、日本事情・歴史など

です。ますます日本への関心を持ち、日本留学を夢見たのです。

2022年4月28日に日本に来て、1年半ぐらい経ちました。まだ

未熟なピェピェですから、色々教えて頂けると幸いです。

　日本に来てから驚いたことと感動したことは、年配の方たちが

一人で自転車に乗っている姿を見る時です。とても元気だなと思

って羨ましくなりました。ミャンマーではケガを心配して、年配の

方にはあまり自転車などは運転させません。そしてひとり暮らし

もさせません。

　私は、お客様とコミュニケーションをとることが好きです。常に

お客様に喜んで頂きたいと思っています。今はホテルの勉強をし

ており、目標は卒業して4月からのホテルの仕事をしっかりと頑

張る事です。仕事が落ち着いたら、東京にある米山学友会に入っ

て、活動などに力を入れたいです。自分ができることをどんどん

見つけて、社会のどこかで役に立ちたいです。日本とミャンマーの

架け橋にもなりたいです。

　日本の留学での一番大きい成果はロータリーです。学校とアル

バイトで辛い日々でしたが、ロータリー奨学生として選ばれたこ

とで、良い繋がりもたくさん出来、毎日が楽しく変わりました。将

来的に良い経験も出来ました。物の見方、考え方も変わりました。

スピーチも日本語も人間関係もスキルアップしました。カウンセ

ラーである石黒さんの指導で色々勉強にもなりました。夢が叶う

ようにサポートしてくれたロータリーのことを、いつも心から感謝

しています。

　先日、東武ホテルの内定式と懇親会に参加しました。採用人数

38人の中で留学生は3人だけでしたが、同期に入社する他の留

学生は日本語が上手で、もっと日本語の勉強を頑張らなくてはと

思いました。入社式の4月1日まで、残りの半年を有効に使いた

いと思います。ロータリーとの繋がりを深め悔いのないようにし

っかり頑張りたいと思います。3月に卒業しても皆様との関係を

終わりにしたくありません。いつでもロータリーの奨学生である

事にプライドを持っていたいです。私を見かけた時には是非お声

を掛けて頂きたいと思います。本日は、ありがとうございました。
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話、9日の例会は地区大会の12日に振替となり

ます。16日はゲスト卓話でロータリー財団国際親善奨学生の吉

田昂城様です。30日は東邦銀行郡山営業部の目黒寛己さんです。
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　　　21頁　私の一冊

　　　　　　 「歯科医だからわかった　睡眠呼吸障害の治し方」

雑誌委員会報告
大木　勝浩 副委員長

ます。

　留学先として日本を選んだ理由としては、大学で4年間勉強し

ていた時から座学で学んだことを実際に体験してみたかったから

です。卒業してツアーガイドをやっていた時にもお客様から日本

のことを色々聞きました。文化・宗教の違い、日本事情・歴史など

です。ますます日本への関心を持ち、日本留学を夢見たのです。

2022年4月28日に日本に来て、1年半ぐらい経ちました。まだ

未熟なピェピェですから、色々教えて頂けると幸いです。

　日本に来てから驚いたことと感動したことは、年配の方たちが

一人で自転車に乗っている姿を見る時です。とても元気だなと思

って羨ましくなりました。ミャンマーではケガを心配して、年配の

方にはあまり自転車などは運転させません。そしてひとり暮らし

もさせません。

　私は、お客様とコミュニケーションをとることが好きです。常に

お客様に喜んで頂きたいと思っています。今はホテルの勉強をし

ており、目標は卒業して4月からのホテルの仕事をしっかりと頑

張る事です。仕事が落ち着いたら、東京にある米山学友会に入っ

て、活動などに力を入れたいです。自分ができることをどんどん

見つけて、社会のどこかで役に立ちたいです。日本とミャンマーの

架け橋にもなりたいです。

　日本の留学での一番大きい成果はロータリーです。学校とアル

バイトで辛い日々でしたが、ロータリー奨学生として選ばれたこ

とで、良い繋がりもたくさん出来、毎日が楽しく変わりました。将

来的に良い経験も出来ました。物の見方、考え方も変わりました。

スピーチも日本語も人間関係もスキルアップしました。カウンセ

ラーである石黒さんの指導で色々勉強にもなりました。夢が叶う

ようにサポートしてくれたロータリーのことを、いつも心から感謝

しています。

　先日、東武ホテルの内定式と懇親会に参加しました。採用人数

38人の中で留学生は3人だけでしたが、同期に入社する他の留

学生は日本語が上手で、もっと日本語の勉強を頑張らなくてはと

思いました。入社式の4月1日まで、残りの半年を有効に使いた

いと思います。ロータリーとの繋がりを深め悔いのないようにし

っかり頑張りたいと思います。3月に卒業しても皆様との関係を

終わりにしたくありません。いつでもロータリーの奨学生である

事にプライドを持っていたいです。私を見かけた時には是非お声

を掛けて頂きたいと思います。本日は、ありがとうございました。
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